

**Genehmigtes Protokoll der
8. ord. Sitzung des Institutsrates des
Institutes für Chemie und Biochemie
am 10. 01. 2018**

Beginn: 14:05 Uhr

Ende: Uhr 14:40 Uhr

Anwesend sind 11 stimmberechtigte Mitglieder/Stellvertreter**(Professoren/innen):** Chakrabarti, Hasenstab-Riedel, Kulak, Paulus, Roth, Sarkar, Schalley,**Vertreter:****Entschuldigt:****(Wissenschaftliche Mitarbeiter/innen):****Entschuldigt:****Vertreter:****(Sonstige Mitarbeiter/innen):** Hauenstein, Langner**Entschuldigt:****Vertreter:****(Studierende):****Entschuldigt:** Dimos**Stellvertreter:** Jakob**Gäste:****Protokoll:** B.Paulus**Öffentlicher Teil****TOP 1 Genehmigung der Tagesordnung des öffentl. Teils**

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 2 Bericht der GD

Zwei Humboldt-Forschungspreise der AvH sind an das Institut für Chemie und Biochemie gegangen. Ein Preisträger ist Prof. William Jones (University of Rochester, USA), sein Gastgeber Prof. Christian Müller (AC) und sein Forschungsgebiet die Metallorganik. Der zweite Preisträger ist Prof. Bert Meijer (Universtät Eindhoven, NL), der zur Supramolekularen Chemie forscht und als Gastgeber Prof. Rainer Haag und den SFB765 hat.

Die Webseiten des Instituts und der Arbeitsgruppen wurde auf Reponsive Design umgestellt.

Frau Dr. Martina Sick beginnt am 22.1.2018 als neue Verwaltungsleiterin am FB BCP.

TOP 3 Tenure-Track Professur: Theoretische Chemie

Die GD informiert, dass das Präsidium der FU eine Tenure-Track Professur in der Theoretischen Chemie mit der Ausrichtung "Molekulardynamik mit Schwerpunkt auf biologische Systeme" am Institut für Chemie und Biochemie einrichten möchte. Als Zielprofessur ist die Professur der Theoretischen Chemie (momentane Stelleninhaberin Beate Paulus, Laufzeit bis 2033, Forschungsgebiet Quantenchemie) vorgesehen. Der Institutsrat spricht sich dafür aus, dass die fachliche Breite in der Theoretischen Chemie möglichst immer gewährleistet sein sollte, und bei der Besetzung von Stellen für Nachwuchswissenschaftler/innen in der Theoretischen Chemie berücksichtigt werden soll.

TOP 4 Verschiedenes

Die GD informiert über die Öffentlichkeitsarbeit am Fachbereich BCP. Der Fachbereich BCP möchte

stärker als bisher Öffentlichkeitsarbeit betreiben. Hierfür sollen der Newsbereich der Homepage, Facebook, Twitter und die Dienste der zentralen Pressestelle verwendet werden. Themen für News und Wünsche nimmt Herr Dr. Grospietsch (referent-sl@bcp.fu-berlin.de) gerne entgegen (z.B. Auszeichnungen, interessante Vorträge am Fachbereich, Aktionen, usw.).

Facebook: <https://www.facebook.com/fubcp/>

Twitter: <https://twitter.com/fubcp>

Instagram Hashtag: #fubcp

Die GD bittet, die Informationen auch an sie zu schicken, damit sie auch auf der Institutsseite unter Neuigkeiten erscheinen.

gez. B. Paulus
(Geschäftsführende Direktorin)

gez. B. Paulus
(Protokoll)